



VISITA CENTRO ESPACIAL. Houston, Texas, septiembre 27. El Príncipe español Felipe de Borbón se prueba un par de guantes de astronauta, durante una visita al Centro Espacial de la NASA, en Houston. (Reuter).

Bush Ofrece Cooperación al Gobierno de Menem

WASHINGTON, septiembre 27 (UPI).— El Presidente George Bush ofreció el miércoles toda su cooperación a su colega argentino Carlos Menem, durante una cordial entrevista que pareció disipar las dudas que podría tener Estados Unidos respecto al gobierno argentino.

La reunión ha sido excelente, práctica y de gran afecto; hemos hablado de todos los temas, de la deuda externa, del terrorismo,

del tráfico de drogas, de las relaciones continentales y de la necesidad de fortalecer un acercamiento entre las tres Américas", dijo Menem a la salida de la Casa Blanca.

Refiriéndose a las diferencias que han tenido en el pasado los dos países, Menem dijo que "Estados Unidos es el país más poderoso de la tierra y resulta absurdo estar en una permanente reyerta. Necesitamos relación".

—Favor pase a la página 27.



SE REUNEN. Washington, septiembre 27. El Presidente George Bush (Der.), se reúne con el Presidente argentino Carlos Menem en la Casa Blanca, el miércoles. Bush ofreció cooperar con el gobierno argentino. (Reuter).

Gorbachev Pide Defender Cooperativas Privadas

MOSCÚ, septiembre 27 (UPI).— Mijail Gorbachev, instó hoy a los legisladores a salvar las cooperativas de libre empresa, baluarte de su programa de reformas económicas, al tiempo que censuró a los "bríbones" que obtienen enormes sumas por trabajo improductivo.

Un paquete de reformas propuestas a la ley de 1987 que marcó un hito al legalizar las cooperativas de propiedad privada, encen-

dió un acalorado debate el martes segundo día de la sesión de otoño del renovado parlamento, cuando los defensores de las cooperativas derrotaron una moción para imponer control de precios a sus productos y cerrar completamente ciertos tipos de empresas.

El Soviet Supremo también envió a debate en comisión, el presupuesto de 750 mil dólares del gobierno para

—Favor pase a la página 39.

Temas Sobre Drogas y Café Analizan Hoy Barco y Bush

WASHINGTON, septiembre 27 (EFE).— El Presidente estadounidense, George Bush, manifestó el miércoles estar muy interesado en conocer los puntos de vista de su colega colombiano, Virgilio Barco, acerca de la celebración de una "cumbre" sobre las drogas, que, en su opinión, sería "muy constructiva". El mandatario colombiano viajó el miércoles hacia Estados Unidos para participar en la Asamblea General de la ONU y discutir con Bush sobre diversos temas entre los que destacan el tráfico de drogas y el Acuerdo Internacional del Café.

Bush, que recibirá este jueves a Barco en la Casa Blanca, declaró desconocer si durante esa reunión se podrá decidir cuándo se celebrará la "cumbre", que el Presidente estadounidense ha apoyado públicamente.

Fuentes colombianas dijeron a EFE en Bogotá que tras la reunión Bush-Barco se podría anunciar la fecha de la "cumbre", propuesta por el Presidente de Colombia en abril pasado.

El titular de la Casa Blanca señaló que la "cumbre" de la democracia

—Favor pase a la página 13.

Bush Pide a FMI-BM Batida Contra "Lavado de Dinero"

WASHINGTON, septiembre 27 (AP).— El Presidente George Bush instó el miércoles a los 152 países que forman el Banco Mundial y Fondo Monetario Internacional a crear los mecanismos necesarios para impedir el lavado del dinero que dejan las drogas.

Bush dijo a los 7 mil funcionarios y banqueros de los países ricos y pobres del mundo que asistían a la asamblea que las drogas "representan una amenaza por lo que corresponde a todos nosotros sumar fuerzas para resolver este problema de naturaleza global".

Bush dijo que "para ocultar sus obscenas ganancias los barones de las drogas deben legalizar su dinero mediante su giro de una a otra entidad bancaria. Necesitamos medidas más duras para seguir los pasos

a esa corriente de capital y confiscar los fondos durante su reciclaje".

Las palabras de Bush se anticiparon en pocas horas a su primer encuentro con el Presidente de Colombia, Virgilio Barco, que está librando una desesperada batalla contra los productores de drogas de su país a los que se ha acorralado.

Barco se detendrá aquí en su viaje a las Naciones Unidas en lo que será la primera reunión de los dos mandatarios.

Los Estados Unidos han prometido equipos seguridad por 65 millones de dólares para quienes libran la batalla contra los barones de las drogas, pero el gobierno colombiano es insuficiente para la magnitud

—Favor pase a la página 13.

Investigan Tráfico Ilegal de Bebés Paraguayos

ASUNCIÓN, septiembre 27 (UPI).— El juez Angel R. Campos dijo el miércoles que "cuanto más oscura es su piel, más barato cuesta" adquirir un bebé paraguayo que luego será enviado hacia agencias de adopción de Estados Unidos, Israel, Suiza o Europa.

El precio oscila entre 4 mil y 7 mil dólares (más de 4.000.000 de guaraníes) en concepto de honorarios para los abogados, explicó el magistrado a United Press International.

Fuentes judiciales dijeron, por su parte, que las agencias internacionales de adopción cobran en Estados Unidos o Europa alrededor de 20 mil dólares por completar la operación de

—Favor pase a la página 43.

E.U.-URSS Podrían Acordar Reducir Arsenal Atómico

WASHINGTON, septiembre 27 (AP).— El Presidente George Bush dijo el miércoles que hay una "buena posibilidad" de que los Estados Unidos y la Unión Soviética estén en condiciones de firmar un tratado de reducción de los arsenales atómicos estratégicos para cuando los presidentes de ambos

países se reúnan en la cumbre a mediados del próximo año.

Bush dijo que la programación de la cumbre con el Presidente soviético Mijail Gorbachev "actuará como una fuerza catalizadora de avance" en torno a la firma de un tratado, aunque "eso no es algo dado".

"No es totalmente

—Favor pase a la página 25.

Temen Epidemia por Inundaciones en Guatemala

GUATEMALA, septiembre 27 (ACAN-EFE).— Una epidemia podría desatarse en la costa sur de Guatemala donde unas 50 mil personas resultaron damnificadas por las inundaciones que provocaron los fuertes aguaceros que han azotado esa región en los últimos días. Médicos destacados en el puerto de San José, el más perjudicado por las inundaciones, indicaron el miércoles que la población está virtualmente a merced de enfermedades gastrointestinales por la

—Favor pase a la página 41.



METODO DE DISTRACCION. Belrut, Líbano, septiembre 27. Greta Khoury, artista libanesa, enseña a sus hijos un método para permanecer en los refugios durante combates entre libaneses y musulmanes, en Belrut. Consiste en pintar las paredes del refugio, la cual relaja y distrae a los niños. (Reuter).